

"Son reformas piteras": Rubén Moreira señala "errores de primaria" en iniciativas de AMLO

El coordinador de los diputados federales del PRI, Rubén Moreira, denunció errores "de primaria" en las iniciativas del presidente Andrés Manuel López Obrador.



En su cuenta de X, el legislador puntualizó que en tres de los proyectos del Ejecutivo Federal se cometieron equivocaciones, al meter un artículo transitorio modificar inexistente. al contenido de uno de los párrafos, y al no haber anexado estudio de impacto presupuestal.

"Error en reforma. Funcionarios

cometen falla de primaria en dos iniciativas. En términos claros, no incluyeron impacto presupuestal; los mediocres oficios se refieren a un artículo inexistente y a otro sin relación al tema... y el impacto de presupuesto llegó días después", declaró.

Moreira Valdez detalló que las reformas con error son la Judicial, electoral, y la de pensiones. "Es muestra de que estas reformas están hechas con las patas, no fueron analizadas ni revisadas a profundidad, y son reformas piteras", concluyó

http://tinyurl.com/uum7sbk3